



## **OFFRE D'EMPLOI**

### ***OPÉRATEUR D'ÉQUIPEMENTS LOURDS / JOURNALIER***

La Municipalité de Bristol sollicite des candidatures pour un opérateur d'équipements lourds/journalier avec un permis de conduire en vigueur de classe 3, avec les mentions transmission manuelle et système de freinage à air. Le candidat (e) qui postule doit être en mesure de travailler selon un horaire flexible et de faire des heures supplémentaires au besoin et être en bonne condition physique. Seulement les candidats (es) retenus (es) pour une entrevue seront contactés (es). Pour postuler, envoyez votre curriculum vitae à l'une des adresses ci-dessous ou remettez-le en personne avant le 8 mars 2023 avant 16h00.

Municipalité de Bristol  
32 chemin d'Aylmer  
Bristol (Québec) J0X 1G0  
819-647-5555  
[christina@bristolmunicipality.qc.ca](mailto:christina@bristolmunicipality.qc.ca)

---

## **JOB OFFER**

### ***EQUIPMENT OPERATOR / LABOURER***

The Municipality of Bristol is requesting applications for an equipment operator/labourer with a Class 3 driver's license with manual transmission and air brake system endorsements. The person applying must be able to work flexible hours and overtime when required and be in good physical condition. Only candidates selected for an interview will be contacted. To apply, send your resume to either address below or deliver it in person by March 8<sup>th</sup>, 2023 before 4:00 p.m.

Municipality of Bristol  
32 Aylmer Road  
Bristol, Quebec J0X 1G0  
819-647-5555  
[christina@bristolmunicipality.qc.ca](mailto:christina@bristolmunicipality.qc.ca)